Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 240 m2
Référence AVMA10000014
Prix 1395000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Vous aimez le charme, la lumiére, les grands espaces de vie et les pieces
permettant de recevoir famille et amis de maniére confortable ? C'est peut-étre la
maison qu'il vous faut | Cette authentique maison de village d'environ 240 m2 offre
beaucoup de charme, 3 terrasses et 2 grandes caves. Hall d'entrée, salle a
manger, 2 salons, 6 chambres, 6 salles de bains et 2 caves. Les fenétres a double
vitrage permettent d'apercevoir le chateau, les toits caractéristiques de Grimaud ou
les montagnes. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont

disponibles sur le site Géorisques

Do you like charm, light, large living spaces and rooms allowing you to receive
family and friends in a comfortable way? This might be the house you need! This
authentic village house of approximately 240 m2 offers lots of charm, 3 terraces
and 2 large cellars. Entrance hall, dining room, 2 living rooms, 6 bedrooms, 6
bathrooms and 2 cellars. The double-glazed windows allow you to see the castle,
the characteristic roofs of Grimaud or the mountains. Information on the risks to

which this property is exposed is available on the Géorisks website.

AZUR ORANGE REAL ESTATE
11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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